

Ganz starkes Tennis der Youngster

Spannung bei den Jugendmeisterschaften der TG Lauenförde

Lauenförde (WB). Tolles Sommerwetter, starke Tennis-spiele. Bei den Jugendmeisterschaften der TG Lauenförde passt einfach alles zusammen.

32 Jugendliche waren dabei. In den Vorrunden gab es einige Überraschungen, am Ende setzten sich die Favoriten durch.

Die U8 durchliefen einen Parcours mit sportmotorischer Übungen. Die Kids erhielten für ihre Leistungen Medaillen. Linus Heidemann und Finja Grote standen sich im Finale der U10 gegenüber. Vorjahressieger Heidemann unterlag 3:6 und 2:6.

Im Halbfinale sollte es bei den U12 eine Überraschung geben: Mick Lemke siegte gegen den an Nummer eins gesetzten Julian Pribilla im Tie-Break. Das Endspiel zwischen Lemke und Joost Menke war geprägt von langen Ballwechseln. Am Ende siegte Mick Lemke 7:5, 4:6 und 7:1 im

kleinen Match-Tiebreak.

Lennart Stürznickel dominierte bei den U14 und hatte im Finale keinerlei Mühen: Gegen Cedrik Piljug stand ein 6:0, 6:0-Erfolg.

Die meisten Teilnehmer gab es bei den U16. Im Finale traf Tom Disse auf Nicola Pirone. Beide spielen im Training oft gegeneinander. Disse siegte 7:5 und 6:2. Erstmals spielten in Lauenförde

auch die U18. Im Endspiel trafen sich Jonas Busch und Lajos Blume. Blume besiegte Busch 6:0 und 6:1.

Am Ende gab es nur zufriedene Gesichter: Jeder der Endspielteilnehmer wurde mit einem Pokal belohnt. Die Nachwuchscracks der TG Lauenförde freuen sich bereits auf die Junioren-Vereinsmeisterschaften 2015.



Dieser Nachwuchs ist stark: Die Tennisspielerinnen und Spieler der TG Lauenförde haben starke Auftritte hingelegt.